

## 開拓魂 大きく羽ばたく 当中生！ part2

### 男子バスケットボール部

第48回富良野沿線中学校バスケットボール大会  
6月3日(土)～4日(日)(富良野市)  
第2位 優秀選手賞 山下真樹



### 女子バスケットボール部

第48回富良野沿線中学校バスケットボール大会  
6月3日(土)～4日(日)(富良野市)  
優勝 優秀選手賞 石黒彩乃

### 野球部

第33回上川中央地区中学校野球鷹栖大会  
6月3日(土)(たかす球場) 初戦惜敗



### 女子ソフトテニス部

第57回北海道中学選手権ソフトテニス大会  
6月11日(日)(旭川市花咲テニスコート)  
女子個人 第3位 水口結愛 佐藤杏咲 組

### 令和5年度上川南部地区中体連陸上競技大会

6月10日(土)～11日(日) 旭川市花咲スポーツ公園陸上競技場  
男子共通800m 第6位 2年 鈴木 崇斗  
男子3年100m 予選惜敗 3年 久米田優我  
3年 堀江 駿介

### 令和5年度上川南部地区中体連球技・格技大会

☆…【上代出場】

#### 男子ソフトテニス

団体戦 第4位  
個人戦 仁木・中川ペア ベスト8★  
日下・松本ペア ベスト16  
辻・OPペア 1回戦勝利



#### 女子ソフトテニス

団体戦 優勝★  
個人戦 水口・佐藤ペア 優勝★  
清野・石上ペア ベスト8★  
武内・石田ペア 3回戦進出

#### 男子バスケットボール

2回戦 当麻中 69-60 中富良野中  
準決勝 当麻中 47-40 名寄中  
決勝 当麻中 64-60 中富良野中 優勝★  
優秀選手賞 3年 舟山碧人 佐子優雅



#### 女子バスケットボール

2回戦 当麻中・比布中央 53-20 美瑛中  
準決勝 当麻中・比布中央 51-42  
名寄中・名寄東中・下川中  
決勝 当麻中・比布中央 50-27 上富良野中 優勝★  
優秀選手賞 3年 相澤莉音 2年 石黒彩乃

#### 男子卓球

団体戦 予選リーグ 第3位  
個人戦 3年國行 3年濱田 3回戦進出  
3年美頭 3年稲田 3年久米田  
3年菊池絢 2回戦惜敗  
3年菊池悠 3年清水 3年高橋  
3年 佐藤 1回戦惜敗



男子野球 2回戦 当麻中 5-12 東神楽中 惜敗

## 7月の行事予定

1	土	
2	日	
3	月	学校祭係決め 上川高校体験入学
4	火	私立高校・高専説明会 第2回PTA本部役員会
5	水	
6	木	ALT
7	金	中体連上川代表決定戦
8	土	中体連上川代表決定戦
9	日	
10	月	当麻神社祭～吹奏楽部行進演奏 上川支庁少年の主張大会 (3年生七戸美心さん出場)
11	火	
12	水	1年生遠足
13	木	1年生遠足予備日 ALT
14	金	学校祭係会議
15	土	第17回U-14道北カップ中学生ソフトテニス大会(旭川市)
16	日	
17	月	海の日
18	火	研修日 当麻町PTA連合会役員会
19	水	薬物乱用防止・ネット犯罪 防止教室
20	木	大掃除 ALT
21	金	1学期終業式 全道中体連水泳大会 (函館市、～23日)
22	土	夏季休業開始 (～8月17日まで)
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	旭川地区吹奏楽コンクール (旭川市、～30日)
30	日	
31	月	

これから本格的な夏を迎えます。  
当麻中学校の教室では、ここ毎日  
クーラーが稼働しています。熱中  
症対策に大きな力を発揮してます。

<教育目標> 学んだことを活用し 確かな力を身につける生徒 思いを交流し合い 価値を創造する生徒 率先して行動し 成長を実感する生徒

# 柏ヶ丘

令和5年6月30日  
当麻町立当麻中学校  
令和5年度学校通信 NO.3

### 令和5年度の重点目標

「基礎・基本の定着を図る」 確かな学力、挨拶、返事、適切な言葉遣い  
「自己決定力を育む」 自分で考え、決めて、実行し、その行動に責任をもつ

## 自分の限界に挑戦した当中生～第76回体育大会開催！！

5月27日(土)、大会テーマ「新時代～跳び越えろ、僕らの限界～」のもとに、第76回当麻中学校体育大会が行われました。

今年は、4年ぶりに観客の入場制限を無くし、大会日程も午後までと従来に近い形で開催しました。生徒は、練習の成果を十分に発揮し、全力で走り、跳び、競技に躍動しました。その自分の限界に挑戦する姿には、会場から大きな声援や拍手がありました。また、係活動でも自分で考え、行動する姿が目立ち、大会運営に力を尽くしました。仲間と協力して自分たちの体育大会を創り出す経験は、今後の生活に十分に活かされます。大会を終え、生徒はまた一歩、成長を遂げました。

当日は、晴天となり天候にも恵まれました。地域・保護者の皆様のご協力を得ながら無事に終えることができました。学校の取組にご理解をいただいたことに感謝申し上げます。



## 奉仕活動「フラワープロジェクト」実行!〜生徒会本部の企画



当麻中学校は、青少年赤十字（JRC）に加盟しており、毎年、校内の環境整備（落ち葉拾い）や赤い羽根共同募金などを生徒会本部が中心となって取り組んでいます。今年は、新たに「フラワープロジェクト」を企画し、生徒にボランティアに対する意識をより高めることをねらいに行いました。企画の内容は、中学生が作った鉢花を町内の社会福祉施設に届け、利用者に笑顔で元気に生活してもらおうという趣旨がありました。

6月6日(火)、企画に賛同した70名の生徒が鉢花作りに精を出し、翌日、各施設へ届けました。



施設の方からは、中学生の取組に、温かな言葉や感謝の気持ちをいただきました。

こういった活動を通して、本校では生徒の奉仕する気持ちや他者に対する思いやりの心を育てていきます。



**避難訓練**が6月16日(金)に行われました。今回は、火事を想定した訓練で、生徒は真剣な様子で取り組みました。火事や災害は突然起こります。今回の学習で、もしもの時の行動の仕方が確認できました。



避難訓練 R5.0616

## チャレンジ授業見学会

6月28日(水)、本校の参観日の合わせ、当麻小学校、宇園別小学校の6年生が中学校を訪問し、校舎や授業の様子を見学しました。来年の4月の入学に向け、早い段階から中学校の雰囲気を感知、不安を少しでも解消することを目的に実施しました。この取組も小中一貫教育を進めている活動の一つです。



## 熱き戦い! 上二地区中体連大会開催

6月中旬から下旬にかけて、上川管内の各会場において、上二地区(中央・富良野)中体連大会が開催されました。陸上と球技の各種目で熱戦が繰り広げられました。

3年生にとっては、部活動の集大成となる大会で、これまでの活動で得た技能を発揮し、また経験を生かしながら競技に全力で挑みました。また、1、2年生も3年生の思いに応えようと、一生懸命な姿で競技や応援に力を入れました。結果はさておき、一人一人にとって心に残る大会になったと思います(大会成績は別途掲載)。

今年は応援の人数制限もなくなり、多くの保護者等の観戦がある中での大会となり、各会場は大変盛り上がりしていました。保護者や地域の皆様には、生徒のために多くのご支援とご協力をいただきました。改めて、感謝申し上げます。



今年度は、男子バスケットボール、女子バスケットボール、女子ソフトテニス(団体)で優勝を果たし、上川代表決定戦に駒を進めました。また、男女のソフトテニスの個人戦で同大会に出場を決めたペアもありました。剣道と柔道の種目と合わせ、さらなる活躍を期待します。(上川代表決定戦:7月7日~8日 旭川市)

当麻町はこれから小中一貫教育を推進します

「義務教育終了時の姿」 ふるさとに誇りをもち、仲間とともに未来を切り拓く子ども

